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Estratto del Verbale n. 4 

Seduta del Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Bruno de Finetti” del 13/05/2025 

In data 13/05/2025, alle ore 17.00, si riunisce, su Meet, il Consiglio dell’Istituto Comprensivo 

“B. de Finetti”, convocato con prot. n. 5158 del 07/05/2025, con il seguente ordine del giorno:  

 

1)  Conto consuntivo 2024  

2)  Aggiornamento del Regolamento di disciplina  

3)  Aggiornamento Ptof nuova valutazione  

4)  Integrazione commissione mensa  

5)  Centri sportivi scolastici  

6)  Comunicazione organico e iscrizioni  

7)  Adattamento calendario scolastico  

8)  Sperimentazione Cambridge classe 1° sc. secondaria  

9)  Progetto scuole aperte 2025 2026  

10) Delibera piccola manutenzione  

11) Centro estivo  

12) Varie ed eventuali 

Sono presenti alla riunione, oltre alla Dirigente Scolastica prof.ssa Cristiana Carissimi, per 

la componente genitori: i sig.ri Mariani Monica, Martino Manuela, Placidi Barbara, 

Rondinone Michela (dalle ore 17:15), Serrotti Elisa, Troiano Angelica. 

Per la componente Ata: la sig. Femiano Luisa, Ucini Fiorella.  

Per la componente docenti: Amato Simona, Ammirati Marzia, Borromeo Simona, Cela 

Francesca, Crognale Federica, Iazzetta Rosanna, Mastroddi Elisabetta , Morrea Virginia.  

Assenti: Cerminara Mauro, Tringale  Davide.  

Presiede la riunione la sig.ra Angelica Troiano. Funge da segretario la docente: Amato 

Simona. 

La Presidente, constatata la validità della seduta, dichiara aperta la riunione alle ore 17:00. 

 

PUNTO 1: Conto consuntivo EF 2024 

Prende la parola la Dirigente Scolastica, Prof.ssa Cristiana Carissimi, che illustra minuziosamente la 

relazione relativa al Conto Consuntivo dell’Esercizio Finanziario 2024, predisposta secondo i 

modelli ministeriali e allegata alla convocazione. 

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva il Conto Consuntivo 2024 all’unanimità con 

delibera n° 10. 
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PUNTO 2: Aggiornamento del Regolamento di disciplina 

La Dirigente Scolastica, informa il Consiglio che, a seguito di apposita delibera del Collegio dei 

Docenti, sono state apportate alcune modifiche al Regolamento di Disciplina relativo alla Scuola 

Secondaria di Primo Grado. 

In particolare, la Dirigente evidenzia che le modifiche riguardano soprattutto la parte relativa alle 

sanzioni disciplinari, al fine di rendere il documento più coerente con l’attuale normativa e con le 

esigenze educative emerse nel corso dell’anno scolastico. 

L’aggiornamento del Regolamento si rende necessario anche per adeguare lo stesso alla recente 

introduzione della valutazione del comportamento espressa in forma di voto numerico, prevista a 

partire dal secondo quadrimestre dell’anno scolastico in corso. 

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva il Regolamento di disciplina all’unanimità con 

delibera n° 11. 

PUNTO 3: Aggiornamento PTOF: Nuova valutazione 

La Dirigente Scolastica, illustra al Consiglio l’aggiornamento del PTOF (Piano Triennale 

dell’Offerta Formativa), resosi necessario a seguito dell’introduzione della nuova 

normativa sulla valutazione nella Scuola Primaria e Secondaria di primo grado.  

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva i documenti per l’Aggiornamento del Ptof 2024-

2025, con la nuova valutazione della scuola primaria e secondaria  all’unanimità con 

delibera n° 12. 

PUNTO 4: Integrazione commissione mensa 

A seguito di tale rinuncia, il Consiglio procede a individuare un nuovo componente. 

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva l’integrazione della Commissione mensa  

all’unanimità con delibera n° 13. 

 

PUNTO 5: Centri sportivi scolastici 

Il Consiglio discute sull’opportunità di concedere una proroga di un anno alle associazioni 

sportive attualmente operanti nelle quattro palestre dell’Istituto (due nella scuola primaria 

e due nella scuola secondaria di primo grado), ovvero Associazione KK Volley Roma e 

Associazione Roma 12. 

OMISSIS 
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Al termine del confronto, il Consiglio approva all’unanimità la proposta di proroga di un 

anno scolastico 2025-2026 alle associazioni attualmente presenti nelle palestre scolastiche, 

con l’impegno della scuola a intraprendere, nel frattempo, il percorso di partecipazione ai 

bandi promossi da Roma Capitale o altri enti territoriali, con delibera n° 14. 

 

PUNTO 6: Comunicazione organico e iscrizioni 

OMISSIS 

 

PUNTO 7: Adattamento calendario scolastico 

La Dirigente Scolastica, illustra al Consiglio l’adattamento del calendario scolastico per 

l’anno 2025/2026, in coerenza con le indicazioni regionali e con le necessità organizzative 

dell’Istituto. L’inizio delle lezioni è fissato per il 15 settembre 2025, come da calendario 

scolastico regionale del Lazio.  

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva l’adattamento del calendario con inizio delle 

lezioni al 15 settembre, chiusura il 1 giugno (senza recupero), lectio brevis nella scuola 

secondaria l’8 giugno con uscita delle classi alle ore 12.15 e nella scuola dell’infanzia il 30 

giugno con uscita alle ore 13.00 all’unanimità con delibera n° 15. 

PUNTO 8: Sperimentazione Cambridge classe 1° sc. Secondaria 

La Dirigente Scolastica, introduce il punto relativo alla proposta di sperimentazione 

Cambridge a partire dal prossimo anno scolastico per alcune classi prime della Scuola 

Secondaria di Primo Grado, e invita la Prof.ssa Cela a illustrare il progetto. 

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva per l’a.s  2025-2026 l’avvio della 

sperimentazione Cambridge su 2 classi prime di francese e 1 di spagnolo  all’unanimità con 

delibera n° 16. 

PUNTO 9: Progetto scuole aperte 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio che il Collegio Docenti ha deliberato la 

riproposizione del progetto “Scuole Aperte” per l’a.s. 2025/2026, rivolto alla Scuola 

Secondaria di Primo Grado.  
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OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva il Progetto scuole aperte per il biennio 2025-2027 

all’unanimità con delibera n° 17. 

 

PUNTO 10: Piccola manutenzione 

La Dirigente Scolastica comunica al Consiglio la necessità di procedere con la richiesta di 

accesso ai fondi destinati alla piccola manutenzione, messi a disposizione dagli enti locali o 

da specifici canali di finanziamento pubblico. 

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva il Programma Annuale 2025 con 16 voti 

favorevoli e 1 astenuto con delibera n° 18. 

 

PUNTO 11: Centro estivo 

La Dirigente Scolastica presenta al Consiglio la proposta per l’attivazione del Centro Estivo 

a cura dell’associazione “Pianeta Buffo”, già attiva in collaborazione con l’Istituto. 

OMISSIS 

Il consiglio, chiamato a deliberare, approva l’attivazione del Centro estivo all’unanimità con 

delibera n° 19. 

 

PUNTO 12: Varie ed eventuali 

OMISSIS 

 

Alle ore 19:35 esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente sig.ra Troiano dichiara sciolta la 

seduta. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

La segretaria verbalizzante          La presidente 

Prof.ssa Simona Amato                                                         Sig.ra Angelica Troiano 


